
Carta del Presidente 

Reflexiones sobre un año de presidencia en la SAC 

El primer pensamiento que surge es que si bien 
es mucho 10 realizado, 10 par realizar es mucho 
más. Nuestra Sociedad es una Fuente inagotable 

para toda aquella persona que tenga intereses 

científicos, docentes, epidemiológicos y cual- 
quiera otra alternativa que tenga relación can la 

medicina cardiovascular. Cada vez que se abre 
una puerta, el espacio que se encuentra es enor- 
me y can necesidad de gente bien intencionada 
para ocuparlo. 

Nuestra reciente toma de posición sabre te- 
mas inherentes a la Salud Pública nõs parece un 
rol trascendente que una sociedad científica can 
trayectoria como la nuestra debe tener. Creemos 
que el promulgamiento del decreta sabre medi- 
camentos y el veto a la ley "antitabáquica" re- 
quieren de una opinión clara de una entidad 
como la SAC y así 10 hicimos saber alas organis- 

mas oficiales correspondientes. También hemos 
luchado, can gran apoyo de los medias de difu- 
sión, para hacer conocer al público temas de 

interés para la prevención de enfermedades car- 
diovasculares. ActUalmente se nos ha convocado 
can este fin para integrar una comisión en Salud 

. Pública, desde donde se instrumentará una cam- 
paña oficial. Integrantes del Consejo de Epide- 
miología ya están trabajando activamente en 
este proyecto. Les corresponde alas próximas 
autoridades evaluar la necesidad de crear una 
comisión asesora para estos fines. 

El centro de educación permanente continúa 
expandiéndose y renovándose. Su cuerpo do- 
cente amplía sus recursos instruccionales y sus 
planes de estUdio, acorde can el perfecciona- 
mien to de nuestro Curso Universitario de Mé- 
dico Cardiólogo. Ya finaliza el primer año de la 

carrera universitaria para cuyo curso teórico se 

elaboró un programa más amplio can muchas 
horas docentes dictadas par activos profesiona- 
les, miembros a no miembros de nuestra Socie- 
dad. Este curso deberá perfeccionarse can los 

años, can la aspiración de ser el máximo expo- 

nente de docencia teórica capaz de ser organiza- 
do en nuestro país. 

El curso de cardiología clínica can módulos 
de interés para cardiólogos prácticos, internistas, 
ahestesiólogos y todo aquel profesional can 
interés específico en algún tema cardiológico, 
deberá contar can más apoyo de la Sociedad, 
dado que cum pIe un papel fundamental en la 

capacitación de profesionales. Se deberán ade- 
cuar los horarios y temas según la necesidad 
expresada par los concurrentes y evaluada par 
los directores del mismo. 

Hemos logrado comenzar can un programa de 
educación a distancian, en la ciudad de Mar del 

Plata, organizado en conjunto can nuestro dis- 

trito atlántico. 
El esfuerzo requerido fue mayor que el calcu- 

lado, pero la gratificación de 10 realizado es tam- 
bién mayor. Can los inconvenientes lógicos de la 
primera experiencia, estamos cumpliendo can 
los plazas estipulados, y con la calidad esperada. 

Nùestro compromiso can nuestros distritos es 

cada vez más profunda, y esperamos tener la 
grabación del curso superior para poder girarlo 
a cada uno de ellos. Si bien no es 10 más ade- 
cuado para lIegar can docencia a distancia, es 

el comienzo, y confiamos que estas clases pue- 
dan ser convocantes como para estimular la 
creatividad de los integrantes de cada distrito, y 
tal vez organizar alrededor de estas clases en- 
cuentros científicos de nivel creciente. 

Como se ve, y tal como dije al comienzo, que- 
da mucho par hacer. Creo que 10 más imp or- 
tante es tratar de estimular permanentemente 
nuestra creatividad. 

Es indudable que si conseguimos los objetivos 

propuestos tendremos una Sociedad en expan- 
sión, que debe fortalecerse internamente para 
poder ampliar sus bases operativas y ser más 
útil a nuestros colegas y a la comunidad. 
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